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１ 会 議 名  東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

         

２ 開催日時  令和５年１１月１３日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃フロンティア高等学校 会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

        
４ 参 加 者  会   長   山田 利彦   土岐市泉西公民館館長（欠席） 

副 会 長    松本 律子 土岐市保護区保護司会 
委   員    三浦 直之 東濃鉄道多治見営業所助役 

                小嶋 和夫  泉町河合区長 
                河村 圭美  東濃フロンティア高等学校育友会本部役員（欠席） 
                村野 政章  NPO法人Earth as Mother 本部副理事（兼「いくるば」 

事業統括長（欠席） 
                長江恵理子  精神保健福祉士 

              
 
             学 校 側  吉村 智典    校 長 
              松岡 千年    副校長 
              田並  正  教 頭 

井戸 勇心  事務部長 
松本 義一  教務主任 
髙木健太郎  生徒指導主事 
松浦 隆秋  進路指導主事 

        

       

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）外部評価とその分析について 

   意見１：今年度の集計結果では「よく当てはまる」「やや当てはまる」の回答が減り、「分

からない」の回答が昨年より多くなっているのはなぜか。 

    ⇒昨年度は紙媒体で実施していたが、今年度はスマホから「フォームス」で回答をしたた

めではないか。本来は「よく当てはまる」「やや当てはまる」の回答をしていたものが、

「分からない」の回答変わったものと考えられる。 

   意見２：「学校の教職員は、働き方改革に努めている」の回答は、毎年、「よく当てはまる」

「やや当てはまる」の回答が少なく、「分からない」の回答が昨年より多いが、こ

れは保護者や生徒がこの問自体を理解していないのではないか。 

    ⇒働き方改革の一環として、時間外勤務減らしており、本校も成果を上げているが、保護

者や生徒に見えづらいため、「分からない」の回答が多くなっているのではないか。 

（２）校則（身だしなみ指導）の見直しについて 

   意見１：昨年度からの検討事項で、「最初は大丈夫かな」と心配していたが、実際に授業を

見て安心している。 

意見２：第１回の学校運営協議会の際には、かなりカラフルな髪の毛の生徒もいたが、今回 



はあまり気にならなかった。 

   ⇒通常の活動では頭髪等についての指導はしていないが」、就職活動においては、社会で 

通用する身だしなみを整えるよう指導しているので、次第に身だしなみに気を付けるよ 

うになったと考えられる。 

   意見３：頭髪や身だしなみよりも学校でどう学ぶかが重要。高校生はいろいろなことがやり 

たいのが普通で、一度はやってみてもよい。  

 

（３）その他の意見について 

   意見１：授業で先生に質問をしている様子を見て大変アットホームな 雰囲気を感じた。中学 

校の時と比較して自分か個として評価してもらえていることがよく分かった。 

   意見２：進路については、好きな仕事に就くということだけではなく、好きなことをするた 

めに働くという視点も必要でこれも幸せの内なのではないか。  

  意見３：地場産業や地元企業では人手不足が深刻で、仕事が回らない。今の高校生に期待し

ている。  

 

６ 会議のまとめ 

 ・今回も授業参観を実施したが、先生の明るい対応に生徒がよく反応しているなど、多くの感想

をいただいた。 

 ・地元の行事に参加した本校生徒の活動を見てよい評価をいただいた。今後も多くの行事に参加

していきたい。 

  


